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第２回目の参観日は、７月５日（水）恒例のすこやか

会議を行いました。

始めに、児童会の保健委員会（委員長：北嶋萌生さん）

が、子どもたちがどれくらいテレビを見たり、ゲームを

したりしているのか調べた結果を帯グラフにして発表し

ました。おうちの人に聞いた子どもたちの様子で「時間

を守らない」「見ながら宿題」「つけっぱなし」など普段

困っていることも吹き出しにして発表しました。

教育委員会学校教育課の中里裕子先生からは、近くで

小さい画面を見すぎると「立体感や遠近感」が正常でなくなりスポーツなどに支障が出ること、また、テ

レビやゲームの時間が長いと脳の前頭前野の働きが悪くなり、考えることや感情をおさえる、人を思いや

る機能が低下するというお話があり、外遊びの時間が大切だというアドバイスをいただきました。

最後に、各学年の児童代表（１年／一ノ渡陽渚、２年／中山愛心、３年／工藤朱莉、４年／岡堀澄人、

５年／塚本来輝、６年／星山一樹）の皆さん、保護者

（ 塚敏幸、吉田涼子、植村勢子）の皆さん、地域か

らは山下鐵雄連合町内会長と安田勝寿 PTA会長から
感想をいただきました。ありがとうございました。

日 月 火 水 木 金 土

８／１ ２ ３ （午前） ４
プール開場⑥ プール開場⑦ プール開場⑧

７ 引落日 ８ ９ １０ １１
プール開場⑨ プール開場⑩ プール開場⑪ 祝日／山の日

１４ １５ １６ １７ １８
プール開場⑫ 職員会議

２１（午後） ２２ ２３ ２４ ２５
プール開場⑬ 夏休み明け集会 音楽朝会 体位測定

体位測定（低） （中･高学年）

２８ ２９ ３０ ３１
全校朝会 自由参観日

校長 蔦 林 洋 司
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夏休み作品展
8/25～9/1まで

家庭学習がんばり週間
8/28（月）～9/3（日） 県学習調査５年

子どもを守るイン
ターネットセーフティ研修
会（保護者対象）

すこやか会議（学校保健委員会）
子ども・保護者・地域の方・学校医が参加してそ

れぞれの立場から健康について考え、意見交換す

る会議です。ここ数年のテーマは、

H25「歯や口の健康について考えよう」
H26「しっかり食べよう朝ごはん」
H27「塩分のとりすぎはどうしてよくないの」
H28「運動にはどんなよいことがあるの」

◇愛鳥週間「野鳥展」ポスターの部
最優秀賞 ５年 桶本明莉
優秀賞 ５年 成田葉純
愛鳥賞 ５年 関田日菜子

◇俳句のまち八戸・学生俳句大会
佳 作 ２年 境 美帆

お
め
で
と
う

本校体育館で７月５日（水）、海上自衛隊大湊音楽隊による「開校１２０周年記念コンサート」を行いま

した。今年度、記念大運動会（児童・保護者・職員対抗大玉転がし）、縦割り班全校遠足（みちのく潮風ト

レイルウォーク）に次ぐ３つ目の記念行事です。

一緒に楽しんでもらいたいと保護者や地域の方にもご案内をしたところ、１５０名を超える皆さんに来

場いただき、児童・職員と合わせておよそ４００名の盛大な記念コンサートになりました。

「宇宙戦艦ヤマト」や「ルパン三世」、「名探偵コナン」のメインテーマに子どもたちは心を躍らせ、「美

女と野獣」や「浜辺の歌」にうっとりとしました。また、ユーフォニアムやサクソフォン、ビブラフォン

のソロ演奏を初めて聞くという子も多く、強く心に残ったようでした。

最後に、音楽が大好きという６年生の川村恭也君が、

花束をプレゼントして、お礼の言葉を述べました。

サプライズで大湊音楽隊からのプレゼントの「校歌」の

演奏を聴き、一緒に歌った子どもたちは、「今までで一番

気持ちよく歌えた」「たくさんの楽器で演奏してもらえて

うれしい」とお礼の手紙に書いていました。また、地域の

方々からも「とってもすばらしかった」「涙がこぼれた」

とご感想をいただきました。大湊音楽隊に宛てたお礼の

手紙の中からいくつか紹介します。

６年 工藤 葵（あおい）

中学校で吹奏楽部に入りたい

私は、待つ間とても緊張してい

ました。演奏が始まり、最初の

きれいな音に鳥肌が立ちまたし

た。このとき私の夢が決まった

と思いました。だれかのために

きれいな音を出すことがどれだ

けみんなを笑顔にし、心をすこ

やかにするのかを感じました。

５年 沼田 侑紀（ゆきの）

私はアンコールのあとに特別

に「校歌」を演奏してくださった

のが、心にジーンとひびきまし

た。ひとつひとついろんな音が

混じってきれいな音色になるの

がすごいなあと思いました。

ジブリの曲が好きなので「千と

千尋の神隠し」の曲がいいなあ

と思いました。

４年 岡堀 澄人（すみと）
ぼくは、音楽の世界に入っているようでした。
楽器の音が言葉のようにすごくなめらかでし
た。心に残った曲は「名探偵コナンのメインテ
ーマ」でした。ほかにもジブリの曲も大好きで
す。これからもお仕事がんばってください。

３年 箱崎 楓蓮（かれん）
力強く、すてきな演奏をありがとうございま
す。今日の演奏で町畑小学校がこれからもず
っと続いていくようになったと思います。「ひとつ
ひとつの楽器がミスなく心を合わせると、最高
の曲ができる」ということが分かりました。ぼく
は、今日、音楽がちょっと好きになりました。

２年 松原 愛希（あき）の母より

演奏会すごかったですね。感動しました。迫

力があってすばらしい演奏でした。聴きに行っ

てよかったです。明日からまたがんばれそうで

す。忘れません。ありがとうございました。

７月１４日（金）例年、芸術鑑賞教室とセットで交流を

していますが、今年は美保野小の１２名の子どもたちが、

それぞれの学年の学級で音楽や算数、国語、水泳など授業

を一緒に受けるという試みをしました。美保野小では学年

の児童が１～３名で、本校のような人数の中での学習は初

めてということで、緊張の１時間を体験しました。

その後、一緒に

秋田県の和太鼓グ

ループ「蘭導」の

迫力のある演奏を

聴き、太鼓演奏の

体験もさせてもら

いました。 ５年生の算数科

７月２１日（金）の夏休み前集会では、

計画委員会が中心になって『夢・紙飛行

機とばし』が行われます。手作りの紙飛

行機に将来の夢・叶えたい夢を書いて、

学年毎に飛ばしていきます。回収された

飛行機は、あとで全員分が掲示されるこ

とになっています。お楽しみに！

＜ドレミの歌を指揮する２年大下幸秀君＞


